
SŒURS DE MISERICORDE

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

Le 16 janvier, Mgr H. Gabriels, évêque d'Ogdensburg, N. Y., a présidé une cérémonie religieuse dans la chapelle des Sœurs de Miséricorde, rue Dochester, Montréal.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Elise Gagnon, Sœur Saint-Ambroise, de Saint-Mathieu, Qué ; Eva Dion, Sœur Sainte-Appolinaire, de Burlington, Vt ; Irma Neutraumont, Sœur Saint-Jean-Baptiste ; Clarinda Nadeau, Sœur Sainte-Virginie ; Marie-Louise Desjardins, Sœur Sainte-Alice ; Marie-Anne Bonenfant, Sœur Sainte-Aline, de Montréal ; Anna Daoust, Sœur Sainte-Roseline, de la Pointe-Claire ; Emma Lefebvre, Sœur Saint-Henri, de Calumet, Michigan.

Ont prononcé leurs vœux temporaires : Mlles Marie-Rose Camiré, Sœur Sainte-Angéline, de Montréal ; Marie-Hélène Chrétien, Sœur Sainte-Fabliola, de Saint-Anicet.

Sœur Marie du Crucifix a célébré le cinquantième anniversaire de sa profession religieuse.

Le sermon de circonstance a été donné par l'officiant, et le saint sacrifice a été célébré par M. l'abbé G.-E. Boileau.

SŒURS DE CHARITE DE LA PROVIDENCE

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

Les 17 et 18 janvier aurent lieu à la Providence, Maison-Mère, d'imposantes cérémonies religieuses.